



# DICCIONARIO ESPAÑOL

Juan De Dios Concha

## INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Juan De Dios Concha ha contribuido al diccionario con 24 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

amp.significadode.org

## **bicicletero**

La palabra 'bicicletero' no es una palabra aceptada por la RAE, sin embargo, es utilizada de manera despectiva para referirse a un lugar o poblado de infraestructura humilde: 'Qué vas a hacer ahí si es un pobre pueblo bicicletero...!'

## **colata**

Colata es una palabra italiana que significa 'colado', 'colada', e incluso 'fundición', dependiendo del contexto en el que se encuentre.

## **ctm**

CTM son las siglas de la Confederación de Trabajadores de México

## **estadunidense**

Estadunidense.

Es un gentilicio para describir propio de los Estados Unidos de América (USA / EE.UU. /EUA). Aunque es una forma usual en algunos países de Latinoamérica y válida, se recomienda el uso de «estadounidense». Algunos sinónimos , palabras o expresiones similares pueden ser de estados unidos, norteamericano

## **give me five**

Give me five es el término coloquial en inglés de la frase «vengan esos cinco». Se refiere a la popular forma entre dos personas de chocar las palmas de la mano derecha entre sí como un significado de aprobación o éxito.

## **gksdpw**

Esta no es una palabra permitida o con un significado. Puede ser un juego de letras resultado en el Buggle (juego de palabras que se forman al agita los dados con letras).

## **instagram**

Instagram es una red social que permite compartir imágenes y videos a través de su aplicación, ya sea para móvil o de escritorio, y la cual requiere de abrir una cuenta.

## **kallkiy**

Kallkiy significa 'adoquinar' o 'empedrar' en quechua, lengua de los Andes.

## **kusiku intichaw paniykuna que quiere decir**

Significa: 'En la mañana, cuando aún estaba oscuro'. Está en Chichewa, idioma oficial de la República de Malawi, en el sureste de África.

## **menoscaban**

Menoscaban es el presente indicativo en tercera persona del plural de 'menoscabar', cuyo significado es disminuir algo, quitándole una parte, acortarlo, reducirlo.

## **momentito**

Forma coloquial (diminutivo) de llamar un espacio de tiempo pequeño.

## **oteando**

Oteando es el gerundio de otear, que significa registrar desde un lugar alto lo que está abajo; escudriñar, registrar o mirar con cuidado.

## **platimiode**

platimiode está incorrectamente escrita y debería escribirse como "PLATINOIDE" siendo su significado: </br>Platinoide es una aleación de diversos metales para fabricar bobinas eléctricas de gran resistencia.

## **que es pesebrera**

La pesebrera es el conjunto o fila de pesebres (recipiente donde se pone la comida) en los establos o caballerizas. En Colombia una pesebrera es donde se alberga el ganado.

## **que significa antropogonicos**

que significa antropogonicos está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Antropogónico" siendo su significado: </br>Lo que se refiere a la antropogonía, que es la clase de relato de carácter mítico-religioso sobre el origen del hombre, su creación o surgimiento y su cultura.

## **que significa chapeta**

Chapeta es el diminutivo de 'chapa', mancha rojiza que suele salir en las mejillas.

## **raimi**

Raimi es el apellido de un director, escritor y productor norteamericano de cine, Sam Raimi.

## **sahuri**

Sahuri es un nombre propio de origen sánscrito que significa 'lleno de corazón; poderoso, fuerte'.

## **skateboarding**

Skateboarding es el término en inglés que se refiere a la práctica del deporte del monopatín, el cual se realiza con la llamada patineta.

## **suprapersonal**

Suprapersonal no es una palabra admitida por la Real Academia de la Lengua. Sin embargo, 'supra' es un elemento compositivo que significa superior o encima. Así, el término suprapersonal, se refiere a un sentido más allá de lo 'personal'.

## **traspolando**

traspolando está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Transpolando" siendo su significado: </br>La palabra correcta sería transpolando, que viene de transpolar, dicho de un recorrido o de una trayectoria: Que pasa por un polo terrestre o sus proximidades.

## **txiskuene**

Txiskuene es una palabra euskera que significa susurro, murmullo, rumor.

## **watashi**

Watashi es una palabra japonesa que significa 'yo'.